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会長挨拶	 布施慶典会長
大相撲の72代横綱稀勢の里が引退しました。19
年ぶりの日本人横綱として、期待されていたが、
12場所の短命で終わりました。引退の記者会見
で、｢横綱として期待に添えなかったことは非常
に悔いが残るが、土俵人生において一片に悔い
なし｣と発言していました。２年前の29年春場所
13日目の取組みで、大怪我をしたものの強行出場
し優勝したが、その後、怪我が完治することな
く、休場の連続の末引退をしました。郷土茨城県
の出身でもあり県民性もあるかも知れませんが、
立会いで逃げずに愚直に前に出る相撲で、努力の
人として期待していたので残念です。大相撲評論
家の杉山さんは、横綱は、公人であり、自己主張
しない存在感。秘めた美しさ（内なる輝き）に気
品を感じると言っていましたが、引退してからの
ニュースで、怪我は、左前肩と大胸筋の損傷では
なく、断裂で完治する見込みがなかったというこ
とです。何故隠す必要があったのでしょうか。　　
昨年は財務省の議事録の改ざん、今は、厚労省
の障害者の雇用者数や賃金や労働時間の勤労統計
まで、改ざんして公表することが当たり前になっ
ているように思います。当事者同士が納得すれば
良いのか。関係者の猛反省をお願いしたい。

2	/		1　本日のプログラム
ゲスト卓話　		中村　将臣さん
	 　　（長野青年会議所理事長）　
　　　　　「201₉年度スローガン

事業計画について」

米山記念奨学会より感謝状	 竹内喜宜さんへ
米山記念奨学会へ10万円

を特別寄付され第１回米山
功労者となられました。

幹事報告	 村田秀雄幹事
＊第７回クラブ協議会　報告
・次週１月25日は創立記念例会18：30からです。
２月８日は休会。２月22日の会場は２階弥生。

・会員動向について　１月１日付き現在：正会員
48名　名誉会員１名。12月末付で高井新太郎さ
んが退会されました。

・第41回長野市内６RC合同親睦ゴルフコンペは
長野北RC幹事で５月12日㈰に開催されます。

・2017－18年度（南　信行会長年度）ポリオのな
い世界を実現するための支援に対してRIより
の表彰状を頂きました。

インスピレーションになろう
BE	THE	INSPIRATION

第1503回例会	201₉年（平成31年）1月18日（金）
第1504回例会	201₉年（平成31年）1月25日（金）創立記念例会
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1/18（会員48名）出席36名前々回修正出席率70.21％
出席・ニコＢＯＸ報告	 小山亮一例会運営委員

・南　信行さん☆先日の日曜日、太田森林（も
り）委員長のプレジャーボートで海釣りを楽し
み大漁でした。いつか会員の皆さんと新鮮な魚
の賞味会をしたいですね。
・柄澤重登さん・☆平成31年１月１日（2019年）
は会計事務所の開設創業50周年になります。
　100周年まで頑張りたいと思います。
・清水光朗さん・☆今年初の例会出席となりまし
た。さすがに２ヶ月分の会報資料の量が多いで
す。

・合　計　		10,000円　・累　計　455,112円

会員家族委員会より	 宮原友昭委員長
２月24日の新春ゴルフコンペは、太平洋クラブ　
高崎コースで開催します。ご家族でも構いません
のでふるってご参加下さい。

会	員	卓	話　		大	谷	浩	昭	さ	ん

「自己紹介」

昨年10月より入会させて頂き
ましたエーシーエ設計の大谷で
ございます。
千曲市在住の６人家族で生ま

れも育ちも千曲市屋代、職業は
卒業後ゼネコンに約21年在籍の

上、現在の株式会社エーシーエ設計に転職して約
10年になり、建築設計事務所で営業を担当させて
頂いております。クラブへの入会のきっかけは、
長くこちらでお世話になりました弊社創業者の竜
野晃一様後任ということで、私にとっては大役と
大変恐縮しております。何卒、宜しくお願い致し
ます。
本日は私が平成10年から20年以上関わっており

ます相撲連盟の活動や内容について御披露したい
と思います。私は現在、長野県相撲連盟理事・長
野市相撲連盟副理事長兼事務局長を兼任させて頂
いております。見ての通り相撲などやったことも
ない人間がこの世界に足を踏み入れたのは、前職
の上司に「一緒にボランティア活動をしないか」
と言われ、お手伝いを始めたのがきっかけです。
担当している職務としては、長野県・長野市小学
生相撲選手権大会の開催・運営、南長野青年会議
所主催のわんぱく相撲地方場所の運営協力などで
ございます。
私のモットーは「土俵の上のことには口を出さ

ない」なのですが、これは競技未経験者として絶
対にしないことにしています。ただ１点「国技相
撲を通じ、青少年の健全育成を図る」為と、自分
を鼓舞して続けております。少子化により大会を
維持することも難しくなっていますが、その大変
さを克服し、後進にはつなげたいと思います。あ
と2027年には昭和53年以来２巡目の長野国体が開
催予定となっております。それまでは裏方ではあ
りますが、続けるつもりで活動しようと考えてお
ります。
余計な話ですが、こんなことをやっております

と国技と言いながら「相撲」という漢字をまず書
ける人がおりません。８割以上だと思います。こ
れを機会に一度は書いてみて頂ければ幸いです。

 

長野西ロータリークラブ

平成31年新春ゴルフコンペのご案内

※交通手段は各々乗り合いまたは単独にての
　予定です。
※申し込みは2/1までに

日　時：平成31年２月24日（日）９:３５

　　　　スタート　３組

場　所：太平洋クラブ高崎コース　

　　　　（松井田妙義IC　15分）

会　費：3,000円

　　　　プレイフィー9,480円（昼食付き）

　　　　は個人精算

記

例　会　案　内

２月８日　休会
２月15日　ゲスト卓話　柳沢裕一さん
　　　　　（信濃グランセローズ新監督）
２月22日　会員卓話　林　智成さん



 

「会長挨拶」
クラブの創立は、1987 年（昭和 62年）1月 30 日で（RI 加盟認証は、1987.2.23）今から 32年前

に、会員数 50名でスタートしました。
明朗で品位あるクラブを基本理念に掲げ、奉仕活動と親睦を中心に活動して参りました。2600

地区の活動にも、積極的に参加しこれまでに、ガバナー 2名・ガバナー補佐 6名・地区大会 1回・
地区協議会 2回・IM会員セミナー 5回・インターアクト地区大会 2回・ライラ 1回・青少年交換
学生受入 4回・R財団親善奨学生派遣 4名と先輩のロータリアンたちが活動して来られました。

特に森林の造林・育林事業は、20年前から脈々と引き繋がれています。他のロータリークラブからも注目されており、
先見の明があったことに誇りを持っています。今後のロータリー活動のためには、会員の増強が不可欠です。新会員
の入会を目指してご協力をお願いしたいと思います。
本日は、メンバー同士の交流を促進するために、特に世代間の考え方の違いやそれぞれの思いを語り合い、皆様が

主役の楽しいひと時を過ごしていただきたいと思います。長野西ロータリークラブが発展することを願っています。

「創立記念例会によせて」　柄澤重登　第 12 代会長
チャーターメンバーは、他に 4 名いらして全部で 9 名です。1987 年 1 月 30 日が設立ですがそ

の前に、チャーター50名が初顏合わせをしたのが、ます栄さんのこの部屋です。32年前チャーター
として長野クラブから山口文男さん、滝澤　功さんと私とで転籍したので西クラブに対して思
い入れも深いものがあります。例会開催数 1000 回は大変だぞ！ 1 年で 50 回、30 年で 1500 回、
なんて思っていましたが、こうして回数を重ね 1504 回となってみるとはやり大変なことで、歴
史の有るクラブになったのではと感慨深いです。ですから今日は、無事 1500 回を迎えたお祝い
の会だと思っています。

第1504回 創立記念例会第1504回 創立記念例会
2019年１月25日　於：ます栄　出席：33名　ゲスト：ケルビン ライ ション オン米山奨学生

チャーターメンバー50名のうち　在籍９名
柄澤　重登さん　綿貫　隆夫さん　
小出　昭雄さん　小林　健治さん　
高橋　英司さん　北川原　健さん　
飯田　弘己さん　松本　克幸さん
滝澤　　功さん　（名誉会員）

「乾杯のご発声」　　綿貫隆夫パストガバナー

ゲストは皆勤賞のケルビン さん

　創立記念例会は毎年あり
ますが、一つ歳を重ねる事
に光を増しています。今年
一年も充実した年でありま
すように・・

祝って乾杯！



宴もたけなわとなり長野西ロータリーソング「仲間と共に」合唱
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長野西ロータリークラブ　創立32周年記念例会に乾杯！

・林　智成さん・大橋東二郎さん・伊東義次さん・柄澤重登さん・野村泰久さん
・村田秀雄さん・高橋英司さん☆ॕ：創立記念例会
・竹内喜宜さん☆หޢ士在籍 40年で本日表彰をडけました。これまで事を続け
られたのも皆様のおӄと感ँします。

・合　計　��,���円　・累　計	���,���円

出席・ニコＢＯＸ報告		　中ౡ　ษ例会運営委員長




